
例会プログラム 会長・幹事報告

出席報告

慶祝行事

会計報告

次回例会案内

2016年 ５月 第一例会 821回

５月１０日(火) 於 ホテルグランヴェール岐山 12：15～

「例 会」 司 会

１ 開会ゴング 会 長

２ 国歌並びにライオンズクラブの歌斉唱

３ ゲスト及びビジターの紹介

４ 慶祝行事（誕生祝）

６ 会長挨拶

７ 会則変更について 会員委員長

＜ 食 事 ＞

８ 幹事報告

９ 各委員会報告

10 テールツイスター登場

11 出席報告 出席大会委員

12 会計報告 会 計

13 閉会ゴング
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第821回 通常例会 第821回 幹事報告

ドネーション

ファイン

Boxファイン

合計

9人

0人

9人

金額

金額

金額

金額

51,000円

0円

400円

51,400円

会員数

出席数

出席率

94人

90人

95.7％

日 時：

場 所：

例会名：

５月23日（月）18：00から

ホテルグランヴェール岐山

チャーターナイト記念例会

（婦人同伴例会）

誕生祝 ７日 L.山﨑則和 25日 L.日比野憲道

28日 L.岩田直美 29日 L.棚橋孝幸

1. ４月26日(火)開催＜第４回ガバナー諮問委員会 報告事項＞

①国際理事候補者推薦について

第６回複合地区ガバナー協議会議長連絡会議に於いて、

日本からの国際理事候補者推薦は、複合地区はﾛｰﾃｰｼｮﾝ

とし、複合地区内での選出は従来のﾛｰﾃｰｼｮﾝでなはく、

複合地区内各準地区に国際理事推薦委員を設け、条件基準

に合格した候補者を代表とし推薦することが望ましいとされた。

②「一般社団法人日本ライオンズ」について

法人設立年月日：2016年7月1日

ﾗｲｵﾝｽﾞｸﾗﾌﾞ全体を法人化するものではなく、一般社団法人

にもとづいた法人としての日本ライオンズ事務所を運営する

ことになり、組織の基礎の確立、従来の「その他の任意団体」

扱いと比べての社会的信用を得る目的。

③福岡国際大会パレード参加について

参加ユニフォームは指定のはっぴ、白色のトップス（ワイシャツ、

Ｔシャツ、ポロシャツなど）、男性は白またはベージュの長ズボ

ン、女性は白またはベージュの長ズボンかスカート、履物は

男女とも白またはベージュの色の物を着用のこと。

④次期キャビネット、ライオンズクエスト協力金は徴収しないこと

で決定致しました。

⑤第３ｿﾞｰﾝ内の岐阜城ＬＣと岐阜南ＬＣのＺＣ交代の件に関して

今後のＺＣのローテーションは岐阜城ＬＣと岐阜南ＬＣの

単純交代とすることに決定しました。

2. ５月１5日(日）第62回334－B地区年次大会が鈴鹿市民

会館に於いて開催されます。

代議員として会長L.山﨑、幹事L.山本、会計L.水田、

次期会長L.志智、次期幹事L.伊藤（正）、第二副会長

L.山田の６名が参加、新会員L.西本、L.森田の２名が

一般参加致します。

３３４複合地区スローガン

“心の平和は健康への第一歩”

～人間から人間へ心をつなげて～

３３４－Ｂ地区スローガン

しめそう、日本の力

広げよう、ライオンズの力

岐阜西ライオンズクラブスローガン

共感、共有、共生で Ｗｅ Ｓｅｒｖｅ



そ会長挨拶

特別記事

おはようございます。

4月26日にガバナー諮問委員会が開催されまして、

色々な決議がされました。まず国際理事の選出につい

て、本年度は6月5日に静岡で第62回の334複合地区年

次大会が開催されます。この年次大会では国際理事候

補者を推薦する事になります。国際理事は34名、35名の

理事が2年間担当するという事ですが、2017年からの2年

間の国際理事の候補者として、334ではE地区のL.佐藤

義雄が立候補しています。しかし今般、幹事報告にも記

載がありますように第6回複合地区ガバナー協議会で複

合地区でのローテーションを維持する、これは日本全国

330から337までのローテーションは維持するが、複合地

区内、334地区においてはAからEまでのそのローテー

ションは廃止するという事にされました。

そのような中、334ではA地区のL.鈴木が立候補を表明される予定です。という事は選挙という事になりますので報

告をさせていただきます。ちなみに選挙の場合は代議員、今年度は現会長・幹事、次期会長・幹事を選出しており

ますので、６月５日は宜しくお願いします。

次に第3Zの今後のローテーションですが、今回、岐阜城LCから岐阜南LCへZCが交代したため、今後のローテー

ションをどうするか話し合いが行われました。結果としてはローテーションを崩さない、岐阜城LCが6年後、9年後と連

続してZCを受けるという事になりました。従いまして、来期ZC候補を岐阜西LCから選出する事になります。

次に16年後の第2副地区ガバナーの選任について、これも16年後という先の事ではありますが、重要な事なので

報告をさせていただきます。これまでも例会では話をさせていただいたように、本年度、第二副地区ガバナーの選

出については混乱が生じました。岐阜西LCでも元会長会を開催させていただき、ゾーンでも臨時会長・幹事会を6

回、開催するという事になりました。その原因としては、前に岐阜城LCがキャビネットを担当した後の順番を決めて

いなかった事にあるため、このような混乱が生じました。それについて現ZCＡのL.高田としては次回の事を懸念され

ており、是非決めておきたいという強い要望を出されております。次回どこからガバナー候補者の選出をスタートさ

せるのかという事を決めたいと思いますが、考え方としてはスタートを羽島LCから始める、あるいは岐阜伊奈波LCか

ら始めるという事のどちらかになろうかと思います。原則、そのクラブからガバナーを選出する、あるいは、調整役を

担うという事になります。それにつきまして、岐阜西LCとしての意見を求められておりますが、当クラブ理事会では会

長に一任を頂いております。例会におきましても諮らせていただきたいと思いますが、私としましては岐阜伊奈波LC

を次回のスタートが良いという意見を出したいと思いますがその点についていかがでしょうか。もし特段の意見がな

ければ岐阜伊奈波LCを次回のスタートとさせていただきたいと思いますがよろしいでしょうか。

最後に、第４回ガバナー諮問委員会の席上で事務局の勤続表彰があり、岐阜西LCは臼井さんが勤続10年の表

彰を受けられましたので報告をさせていただきます。

会 長 L.山﨑則和

誕生祝

７日 L.山﨑則和 25日 L.日比野憲道

28日 L.岩田直美 29日 L.棚橋孝幸

お誕生日おめでとうございます。


